

Dimanche 7 avril 2024
La vie du LAC DE GRAND LIEU

Les Pet'ardentes du Choletais
Sourdine
49360 YZERNAY
www.lespetardentes.fr

LA GAZETTE

Avril 2024



La maison des pêcheurs à Passay et l'Abbatiale DEAS

Un grand soleil de printemps qui avait illuminé toute la semaine précédente, un nombre plus élevé de participants que d'ordinaire, une organisation parfaite gérée par Gilles, Isabelle, Bernard et Claudie: il n'en fallait pas plus pour faire de cette première sortie de l'année un succès.

Partis de la Séguinière, à l'heure prévue, c'est à Saint Hilaire de Clisson, au pied de l'église, que furent servies les viennoiseries et autres boissons qui allaient permettre à la troupe de tenir le coup jusqu'au déjeuner. Il faut bien caler les estomacs !

Une petite heure plus tard, les abords du Lac de Grand Lieu sont en vue. A Passay tout d'abord, sur la commune de La Chevrolière, c'est la Maison des Pêcheurs qui nous ouvre ses portes. Tous les travaux ne sont pas terminés et nous n'aurons malheureusement pas le plaisir de monter en haut de la Tour pour découvrir la vue, sans aucun doute magnifique, sur le Lac. Pas de regrets car le temps est un peu trop brumeux et il y a suffisamment à voir autour des aquariums et autres objets exposés dans la Maison.

Le temps nous est compté et nous nous dirigeons vers notre restaurant « Com à La Maison » tout proche, à Saint Philbert de Grand Lieu pour un déjeuner bienvenu. Apéritif, un menu au choix selon les goûts de chacun, le tout servi de manière impeccable par une équipe de passionnés que l'on recommande à ceux qui se promèneront dans la région.

Mais, ce dimanche, la météo a décidé de nous faire un caprice. La pluie s'invite par intermittence. Il faudra viser entre les gouttes. La suite du programme se passe dans et hors de l'Abbatiale Déols (ancien nom de Saint Philbert de Grand Lieu, pour ceux qui avaient raté les explications). Visite guidée pour le premier groupe à l'intérieur de l'Abbatiale : il valait mieux. Visite libre des jardins en attendant pour les autres et vice versa.

Au retour, une dernière pause, à l'abri de panneaux photovoltaïques à Aigrefeuille. On a perdu un participant en route à cause d'un problème technique, mais rien de grave. Le chauffeur en sera quitte pour retourner le lendemain sur place récupérer la voiture chez un gentil particulier qui a accepté de laisser le véhicule chez lui.



La sortie en chiffres :
40 voitures
79 participants

L'intérieur de l'abbatiale et ses abords



Les bords du lac



© Michel Pionneau